

## LebensLauf-Tag in Daun: Der Spendenlauf der Dauner Schulen

Liebe Eltern, liebe Sponsoren,

am 12. April 2016 findet der große Sponsorenlauf der Dauner Schulen im Wehrbüsch-Stadion statt. Zusammen mit dem Thomas-Morus-Gymnasium machen sich vier weitere Dauner Schulen auf die Beine und unterstützen dabei ein Schulbauprojekt der Welthungerhilfe in Ruanda.

Mit dem Erlös sollen eine Primarschule in Ruanda renoviert und Schulgärten angelegt werden.

Den 520 Kindern der Kadehero Primarschule macht Lernen eigentlich viel Spaß. Doch es wird immer enger in dem alten Gebäude im Süden Ruandas: Von den neun Klassenzimmern sind nur noch sechs nutzbar. 54 Kindergartenkinder teilen sich einen Raum. Dort, wo auf dem Dach des Gebäudeblocks Ziegel und Holz die Schulkinder und neun Lehrer vor Wettereinflüssen wie Regen und Sonne schützen sollten, klaffen riesige Löcher. Die kargen Holzbänke stehen inmitten von Matsch und Schlamm. Die Räume sind feucht. Bedingungen, unter denen das Lernen nicht leicht fällt.

Schon bald könnten die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Lehrern auf dem fruchtbaren Boden ihren eigenen Schulgarten entstehen lassen. Hier lernen die Kinder Wissenswertes zu nachhaltigen Anbaumethoden und können das Erlernte auf den Äckern ihrer Familien anwenden.

Damit sich die Situation in der Kadehero Primarschule ändert, machen sich gemeinsam 2.200 Dauner Schülerinnen und Schüler stark und nehmen am großen LebensLauf-Tag teil. Viele Spenden sollen zusammenkommen, um die dringendsten Arbeiten am Gebäude, wie die Renovierung der Klassenzimmer, drei Räume für den Kindergarten, des Lehrer- und Direktorzimmers samt eines separaten Aufenthaltsraumes für Mädchen zu verwirklichen.

**Die Welthungerhilfe** ist eine der größten privaten Hilfsorganisationen in Deutschland. Sie leistet Hilfe aus einer Hand: Von der schnellen Katastrophenhilfe über den Wiederaufbau bis zu langfristigen Projekten der Entwicklungszusammenarbeit mit einheimischen Partnerorganisationen nach dem Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe. Seit der Gründung im Jahr 1962 wurden mehr als 7.100 Projekte in 70 Ländern mit 2,52 Milliarden Euro gefördert – für eine Welt ohne Hunger und Armut.

Sie alle sind herzlich zur Veranstaltung eingeladen. Die Schülerinnen und Schüler werden in drei Gruppen an den Start gehen. Alle Läufe dauern ca. eine Stunde. Gruppe 1 läuft von 8 bis 9 Uhr, Gruppe 2 von 9.30 Uhr bis 10.30 Uhr und Gruppe 3 von 11 bis 12 Uhr.

In bester Hoffnung auf einen großartigen Erfolg des LebensLauf-Tages verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

Christoph Susewind, Schulleiter